

BDO incorpora a Antonio Carbajal para dirigir el área de Energía en España

BDO, una de las principales firmas internacionales de servicios profesionales ha incorporado a **Antonio Carbajal** como director del área de Energía de la Firma. Esta incorporación se produce para fortalecer el plan estratégico global de BDO, que comenzó en 2013 y que se apoya, en una de sus partes, en el profundo desarrollo de las áreas especializadas por sectores e industrias.

Antonio Carbajal cuenta con una dilatada trayectoria profesional en el sector energético y medioambiental, con especial énfasis en tecnologías y energía eléctrica. Con anterioridad a su incorporación a BDO, trabajó en la dirección de sistemas en IBM España e IBM Francia y durante siete años en el Grupo Endesa, como adjunto al director de Planificación y Control. Además, fue socio de PwC durante 15 años y dirigió el área de consultoría estratégica en Garrigues.

Los principales retos de Antonio Carbajal al frente del área de Energía de BDO, gracias a sus más de 30 años de experiencia profesional en un sector que ha

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |